

Le 1er Mai 2023.



Bonne fête du travail à tous de la part du Bureau Local UFAP UNSa Justice

Une pensée particulière pour toutes celles et ceux qui travaillent en ce jour férié. Nous soutenons également tous ceux qui aujourd'hui encore se mobilisent contre la réforme des retraites.

LOCALEMENT, sachez que nous vous tiendrons informés de l'avancée de nos revendications concernant la note de service 189. Elle va d'ores et déjà être modifiée. Les mesures dites exceptionnelles ont été retirées, telles que la suppression du PIC CD, un seul agent au QI/QD, les gradés aux étages. Pour l'**UFAP UNSa Justice**, seul le gradé posté est en mesure de prendre les décisions adéquates lors de situations exceptionnelles.

La mesure concernant l'activité musculation est retirée dans l'attente d'une prochaine réunion. Pour l'**UFAP UNSa Justice**, cette mesure n'a pas un caractère d'urgence et peut attendre la fin de l'été pour être à nouveau mise en place.

De nombreux agents vont se retrouver seuls sur leur service ou devoir faire face à un sous-effectif. L'**UFAP UNSa Justice** s'interroge sur le souhait de la direction qui consiste à vouloir équilibrer vie professionnelle et vie privée !!!

L'idée est tout à fait honorable, mais « **SOMMES NOUS ALORS EN CRISE ???** »... octroyer des repos supplémentaires ou faire baisser le quota d'heures effectuées journalièrement à certains pour les soulager.. tout cela au détriment de la sécurité, des surcharges de travail, de l'isolement sur les postes, pour au final supprimer un poste d'agent d'étage au CD, pas sur que vos agents comprennent...

Enfin un comité de suivi du service exigé par l'UFAP UNSa Justice depuis plus d'un an et qui devait, à notre grand regret, se tenir que tous les 6 mois...se tiendra au final tous les mois jusqu'en août et tous les trimestres par la suite, c'est en étant **SOLIDAIRES QUE NOUS AVANCERONS !!!**

L'UFAP UNSa Justice, une Présence Quotidienne...

Le Bureau Local UFAP UNSa Justice